



第9号 (H27.3月発行)

今月のトピックス

① 湖南マンホールポンプの修繕を行いました。

平成26年12月に湖南マンホールポンプの修繕を行いました。下水は、一般的に下水管の中を自然流下で流れて行きますが、こう配の不足等によりどうしても自然流下できない場所があります。マンホールポンプとは、マンホール内に設置されているポンプのことで、そのような場所ではこのポンプにより下水を強制的に汲み上げ、下流へ流しています。



湖南マンホールポンプ位置



マンホールからポンプ引上げの様子



修繕作業の様子



撤去部品の一部

マンホールは道路上に設置されていますので、修繕作業は交通規制の下、御不便をお掛けしましたが通行する皆様の御協力を頂き、無事に終了することができました。

② 管渠パトロールを行いました。

豊田終末処理場では諏訪湖流域関連6市町村の下水を処理しています。各市町村には、公共下水道管が毛細血管のようにはりめぐらされ、家や工場等につながっています。この下水道管は、県が管理している流域下水道管に接続し、汚水はその中を通って豊田終末処理場まで運ばれてきます。

県では、毎月管渠パトロールを実施しており、下水道管上の道路やマンホール蓋の状況を確認しながら、下水道管の異常の予兆をとらえるためのパトロールをしています。異常があった場合は速やかに修繕を行っています。



平成27年2月12日に<u>処理場周辺清掃(武井田川・鴨池川・処理場前諏訪湖畔のゴミ拾い)</u>を行いました。

≪集まったゴミ≫

2月12日

空き缶(アルミ)3本空き缶(スチール)5本

ビ ン 7本

可燃ごみ 1/4袋(90Lごみ袋)

ペットボトル 5本





